



Piden indagatoria exhaustiva en Zacatecas

Colectivos condenan represión por el 8M



8M
LO HECHO Y LO QUE FALTA

Por Cristina Ceja

cristina.ceja@razon.com.mx

Colectivos de la comunidad LGBTTTIQ+ de Zacatecas se sumaron ayer a la exigencia al gobernador del estado, David Monreal, de que reconozca "las malas actuaciones" y que emprenda las determinaciones correspondientes para garantizar la no violencia hacia las mujeres, luego de las acciones en su contra en la marcha del viernes pasado.

En rueda de prensa, integrantes del colectivo respaldaron el pronunciamiento del Movimiento Feminista de Zacatecas para que sea destituido Rodrigo Reyes Mugüerza, secretario general de Gobierno, así como Arturo Medina Mayoral, secretario de Seguridad Pública, y Oswaldo Caldera Murillo, director de Seguridad Vial.

Asimismo, solicitaron que se realice una investigación para dar con los responsables de los actos en contra de las manifestantes, así como "no dar carpetazo" a las investigaciones, además de que las autoridades hagan una indagatoria con perspectiva de género y de derechos humanos en contra de todas las formas de violencia hacia las mujeres de la población LGBTTTIQ+.

Señalaron que entre las detenidas se encuentra una mujer representante de la diversidad sexual, "a quien atacaron con brutalidad y amenazaron de muerte".

EXIGEN al gobernador David Monreal la destitución de los secretarios de Gobierno y de Seguridad; senadora de la 4T dice que pedirá la intervención de la CNDH ante represión

FERNANDA, una de las mujeres agredidas, señaló que 7 de sus compañeras fueron detenidas y 3 más tuvieron que ser llevada a un hospital debido a las lesiones que sufrieron.

Eldato

También exigieron la reparación integral del daño de todas las víctimas e hicieron un llamado a que no se emprenda ninguna acción de persecución, acto de represión, amenazas e intimidación en contra de las mujeres que fueron detenidas, al igual que a quienes le dieron rostro y voz a la manifestación.

"No vamos a permitir la lesbofobia o cualquier otra forma de violencia hacia quienes somos parte de la comunidad LGBTTTIQ+", advirtieron.

La exigencia de los colectivos feministas y de la comunidad LGBTTTIQ+ hicieron eco en la senadora Geovanna Bañuelos, integrante del grupo parlamentario del Partido del Trabajo, quien anunció que presentará un punto de acuerdo para solicitar a la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) su intervención tras la "represión" en contra de las mujeres que participaron en la marcha del 8M, así como la destitución de funcionarios estatales.

"Es evidente que las y los policías fueron a reprimir y violentar de manera di-

recta a mujeres, incluyendo menores de edad, que se encontraban en la completa indefensión. Este atentado debe ser castigado para que no se repita", expresó la legisladora.

Su consideración la dio a conocer a través de un comunicado, en el cual anunció que en el punto de acuerdo que presentará ante el pleno del Senado se incluye la solicitud de destituir al secretario general del Gobierno de Zacatecas, así como al titular de la Secretaría de Seguridad Pública, por el abuso de autoridad.

Este pronunciamiento se suma al de la diputada Amalia García Medina y al de la senadora Claudia Anaya Mota, quienes desde el fin de semana también condenaron las acciones ocurridas en la marcha del Día Internacional de la Mujer, en las que algunas manifestantes fueron golpeadas por elementos de las fuerzas de seguridad.

Geovanna Bañuelos reprobó los comentarios del secretario general de Gobierno, en los que señala a un grupo de mujeres que optaron "por una conducta violenta" en contra de los elementos policíacos.

"Por respeto a la lucha feminista que busca la igualdad, la justicia y el pleno reconocimiento de los derechos de las mujeres en nuestro país, el titular de la Secretaría General de Gobierno debería presentar su renuncia. Sus declaraciones son un severo agravio", enfatizó.